
デジモンクロスウォーズのＢｌｕ-ｒａｙ発売を希望する嘆願書 

本郷あきよし様 

東映アニメーション株式会社様 

株式会社バンダイ様 

作品に関わられたすべてのスタッフ・キャストの皆様 

 

はじめまして、はくえいさねこと申します。私は大阪に住む、貴社作品・デジモンクロスウォーズの大

ファンです。 

本書は、デジモンクロスウォーズの DVD および Blu-ray の商品化を希望する署名活動、およびその活

動により得られた賛同者名簿とコメントを記載致しました嘆願書になります。 

貴社ホームページ上にメールフォームがあるにもかかわらず、書面で送付する形式でお手間を取らせ

てしまうことをお詫び申し上げますと共に、制作に関わられたスタッフの皆様にファンレターを届ける、

いわゆるファン一同からの「寄せ書き」のようなものになりますので、一度でもお目を通して頂ければ幸

いでございます。 

 

【要望】 

デジモンクロスウォーズ アニメ全話の DVD もしくは Blu-ray ディスクの発売、及び レンタル用Ｄ

ＶＤジャケットの描き下ろしイラストや、番宣・販促ＣＭ、１時間スペシャルの冒頭部分等、配信サイト

では閲覧不可能な画像・映像の収録。 

 

【媒体】 

本署名活動は 2020 年 4 月 18 日〜2020 年 6 月 30 日までの期間、WEB 上で本名・匿名問わず行いまし

た。 

署名ページ URL http://chng.it/v4GhDSXH5R 

活動記録 URL http://xwblurayhos.iinaa.net/ 

 

【動機】 

クロスウォーズが 10 周年を迎える本年、これまで内心ずっと抱えていた DVD を売ってほしい！とい

う気持ちを、ネット上で個人的に呟くのではなくハッキリと版権元に訴えるのが必要ではないかと思う

ようになりました。最近のデジモンピックアップコーナーでもクロスウォーズ に登場したデジモンが多

く取り上げられており、また 2020 年 1 月の新年の挨拶にもダメモンとチューチューモンが登場していた

ことから、もしかしたら 10 周年でファンにとって良い報せが聞けるのでは、と心を踊らせている部分も

あります。しかし、発売されなければ署名するのではなく、同じく 10 周年を祝う意味で「ファンからの

寄せ書き」を用意できれば、少しでもファンから制作スタッフへの恩返しができるのかな、と考えまし

た。嘆願書とは堅苦しいタイトルではありますが、制作スタッフの皆様にファンレターを届けるような気

持ちで取り組みました。 

また、特に暗い気持ちになりがちなご時世ですので、プラスなコメントを集めることが一つの景気付け

になればとも思います。 

 

令和２年７月２日（※提出日） はくえいさねこ 



以下、本活動への賛同者一覧になります。 

(本名・匿名不問で行いましたので混在しております) 

 

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 

以上 42 名（順不同） 

(うち、大韓民国から 6 名、インドから 1 名、イギリスから 1 名) 

 

 また、賛同者の方からコメントも頂いております。続けて以下に記載いたします。 

 

名前 コメント 

中島 様 
歴代デジモンアニメの中で最も長い期間親しんだ作品です。当時のワクワク

を Blu-ray の高画質でまとめて振り返れたらいいな、と思います。 

黎明 様 

 賛同したものです。初めてリアルタイムで見ることのできた作品がデジモ

ンクロスウォーズでした。1 期 2 期も好きですが、一番好きなのが 3 期でか

っこよく成長した王様や 1 期 2 期主人公、更に新主人公コンビの会話や絡み

が何より好きでした。あのキラキラとワクワクを、いつでも見返せるように

手元においておけたなら。ずっとそう思っていました。何卒よろしくお願い

します。 

兎月 様 

デジモンシリーズを好きな人にとって、クロスウォーズもセイバーズも大事

な大事な作品です!フロンティアまでは Blu-rayBox 化され、もちろん買いま

したし、見ました!やっぱデジモン最高↑↑次はクロスウォーズとセイバーズ

の番です!!!お願いします! 

鈴木 様 

デジモンクロスウォーズはリアルタイムで全話見ていました!あれから時を経

て働ける歳になりましたので BOX 出して頂ければ即購入する所存です。是

非よろしくお願いいたします。 

 

 

 



名前 コメント 

みなせ 様 

デジモンというシリーズは知っており、気になるから少し見てみるかと当時興味本

位で作品は流し見する程度だった私が突然クロスウォーズにハマり早 8 年。未だに

クロスウォーズが好きでずっと追いかけ続けています。去年のランドタワーの設定

資料展示では企画当初の未公開の資料が展示され本当に嬉しかったです。クロスォ

ーズの良さは話は「王道｣でありながら歴代シリーズとは違う｢デジクロス｣という

変化球の強化を取り熱いバトルを繰り広げ、その中で人間もデジモンも絆を強めて

いく真っ直ぐさだと思います。人間はもちろん、デジモンたちも仲間と信頼を強め

ていき最後にはみんなが一眼となってバグラモンという巨悪に立ち向かうラスト

がこれまでの冒険の集大成で好きです。1 期の途中、デジクロスを保てなくなった

シャウトモンが自らの不甲斐なさを悔しがりながらも底力を見せグレイモンとメ

イルバードラモンに一目置かれる存在として描かれ、その後更に仲間に黙って親友

であるバリスタモンと特訓をし X5B にデジクロスできるようになる 25 話と 26 話

の流れが本当に好きですしその中でドルルモンがシャウトモンのことを｢王の器｣

だと認めているところは本人には言わないけどタイキさんたちは素直に喋るとこ

ろも含めて手を焼いてるけれどなんだかんだシャウトモンのことを信頼し認めて

いるのが伝わって大好きです。たくさん好きな回がありすぎて言い出したらきりが

ないんですが、クロスウォーズは熱い回が本当に多くて(11 話とか 17 話とか 28 話

とか)その熱さが本当に大好きです。3 期からは一転、日常生活の中にデジモンたち

がいてちょっと恐ろしい、とも思える感じと新しくなったクロスハートの軽快なや

り取りが好きで特にシャウトモンはすっごくかっこよくなって 3 期のデザインが

大好きです。クロスウォーズを好きになって、デジモンシリーズを見るきっかけに

もなりました。ですがクロスウォーズは唯一アニメシリーズでは円盤として発売さ

れてはいません。10 周年という今だからこそ、円盤化してほしい、という気持ち

を伝えたいと思います。私はデジモンクロスウォーズという作品が好きです。この

作品だからこそ好きになって、この作品だからこそ今もこうして好きだ、と言えま

す。クロスウォーズという作品は私にとってとても大切大事な作品です。手元に残

して気軽に見返せるように、是非 Blu-rayBOX 発売をお願い致します。そしてもし

もできるならば、ランドマークタワーで展示した資料を何かしらの形で掲載してい

ただけたら嬉しいです。キャラクターソングとか出たらもっと嬉しいと思いますが

これは望み高すぎるので冗談として流してください。デジモンクロスウォーズは

10 周年です。どうか宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 



名前 コメント 

なんての 様 

デジモンクロスウォーズ、大好きです。是非手元に Blu-ray ボックスが欲しいです。

当時学生でしたが、本当に大好きで毎週楽しみにしていた、ずっと忘れられない作

品です。私はそんなクロスウォーズを 10 周年の今改めて観返して、間違いない「大

好き！」を実感しています。大ファンです。大好きなこの作品の Blu-ray が発売さ

れるのであれば……！今、是非手にいれたい気持ちでいっぱいです。動画配信サー

ビスでもいつまで見続けられるのかわからず、もしどのサービスでも観られなくな

ったら？録画も残っていない今どうすればと不安になります。また、何より大好き

な作品は手元において大切に見返したい・手元にあると思うだけで嬉しい……そん

な気持ち。そして、同じ気持ちのファンの方はたくさんいると思えてなりません。

私はこの作品のお話は勿論、キャラクターデザイン/性格/キャスティング、主題歌

/挿入歌/サウンドトラック、そしてクロスローダーやデジクロスやデジクオーツと

いった新要素……すべてが好きです。王道に次ぐ王道のストレートな熱さとデジモ

ンと人との絆、迷いこんだデジタルワールドでのワクワクする冒険とそこで出会う

かわいい&カッコいい仲間たち。優しいハートの相棒の大きな夢。 

それに仲間たちとの絆と力がかけ合わさる「デジクロス」という要素が面白くて…

…！まるで戦隊もののメカのように、仲間と共に大きく強くパワーアップするシャ

ウトモンたちには、さながら少年のように「かっこいい……」と憧れのような気持

ちを抱いています。デジモンたちの名前を呼びそれに応える掛け合いと、めくるめ

くような劇伴からの We are クロスハート、何度観ても飽きない合体バンクが大好

きです。バトルシーンも相手によって有利に進めようと工夫が施されていたり、軍

VS 軍らしい「戦術」ありきでとにかく熱く。(デジクロス主流の中での「超進化」

も勿論また違ったロマンを感じます……！)こうしたデジクロスや平和を取り戻す

ためにたくさんの仲間を率いて進む！&幅広い敵との戦いという熱い要素に加え、

相手と関わることで動いていくキャラクターたちの心やそれによる変化の描かれ

方も素敵で大好きです。クロスウォーズは、そんな大好きなキャラクターたちの良

いところ、とっても好きになれるところをたくさん観られて幸せですし、これから

も何度も観返したいと思っています。クロスウォーズの円盤化。「既にもしかした

ら」という希望はありますが、この機会に是非想いを伝えられればと書かせていた

だきました。デジモンというコンテンツが長く愛され続ける今、クロスウォーズに

ついても素敵なお知らせを聞くことができたらと願っています。宜しくお願い致し

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 



名前 コメント 

Ｇ 様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

コメント掲載許可待ち 

（コメントの投稿誠にありがとうございました！） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



名前 コメント 

はくえい 

クロスウォーズが、大好きだー！アニメ作品として、私にとっては人生でいちばん

好きな作品です！小学生の頃に見ていた初期のデジモンシリーズももちろん大好

きです、でもその思い出補正をひっくり返すほどに好きになりました。好きなキャ

ラクターはユウ君ですが、好きなお話は 24 話「落ちこぼれモニタモンズ、がんば

る！」、そしていちばん印象に残っているバトルは 34 話「死ぬなグレイモン！シャ

ウトモン DX 誕生」です。前者は親子で気に入っていて、やっぱり普段おちゃらけ

なキャラクターにスイッチが入るのが良いというか、ジェネラルじゃない人間が戦

って活躍するクロスウォーズならではの展開というか。とにかく好きです。後者は

もう、こんなにカッコいい挿入歌の使い方、ほかにある？と思うくらい大好きで、

特に繰り返し観ているお話です。ダブルクロスのバンクがカッコよくて大好きなの

ですが、それは初披露のこの演出の凄さだなぁと思います。大好きです。 

昨年のランドマークタワーでの展示は初期設定画に感動しすぎて、閉館ギリギリま

で塔を降りられず、そして写真撮影不可に涙をのみつつ、旅行の予定を 1 日分蹴っ

て 2 日間足を運ばせて頂きました。これもまた、開催されないかな〜と期待してお

ります。 

好き以外の言葉が出せない自分の語彙力が情けないです、どうかこの大好きな作品

がモノとして発売されますように。 

 

 

 

 

 

 

【最後に】 

 改めて、デジモンクロスウォーズ放送開始から 10 周年、おめでとうございます。 

 この世に星の数ほどあるアニメーション作品、毎年何かしらが記念の年を迎えていることでしょう。

しかし、その中でも我々にとってクロスウォーズはとても大きな存在です。１０周年をお祝いできること

が、ファンとしてとても嬉しいです。 

 個別でのご返信が頂けないこと、もしかするとスタッフの手に届かないかもしれないこと、そして実

際にはこの手紙が届くころには良い報せがあるかもしれないこと、重々承知しております。 

これは無名なただのいちファンが、広告宣伝を使わず集めた人数です。たった 40 人程度…かもしれま

せんが、されど 40 人。署名活動を明るく思わない方ももちろん居たと思いますし、アニメーションのタ

イトルを使った活動は貴社へ何らかの悪影響を及ぼさないかと不安な点もありました。しかし、これだけ

の人数が商品化を待ち望んでいるのだということを、伝えることができれば幸いに思います。 

何卒、商品化をよろしくお願いいたします！そして、素敵な作品と沢山のワクワクをありがとうござい

ました！ 

 

 

 



～賛同者の皆様へ～ ここから下は実際には提出しません 

 公式サイドからの返信は基本的に無い物だと思っておりますので、予定ではこれが最後の進捗報告になります。

もし万が一返信があれば、進捗よりお知らせしますね。 

 （あまりにもホームページが見づらくてダサいので、進捗報告終了後も改修は続くかもしれません。すみません手

一杯で…） 

 なお、本当に発売されるまでは Change.org の署名ページは閉じない予定です。ただし、爆発的な人数の増加

がない限り（20０人くらいかなぁ）紙媒体での提出は行いません。そのあたりの変化も、何かあれば進捗からお知

らせします。 

 

 コメントが消えたり、名簿がダウンロードできなかったり、そもそも署名サイトに登録したら他の署名の催促メール

がたくさん届いたりと、賛同者の皆様にはたくさんご迷惑…というか、お騒がせしていると思います。また、twitter

で突然ＦＦ外から署名要求のリプライを送られて驚いた方もいるでしょう。本当にお騒がせしました。署名サイトに

振り回され、賛同者のみなさまを振り回しまくった署名活動でしたが、結果的に賛同者もコメントも思ったより集まり、

ありがたさ…感謝しかないです。（正直、ファンが巻き起こす署名活動には、私自身もあまり良いイメージを持って

いなかったため、購入意思とは別に署名を嫌がられるだとか、叩かれることを覚悟してやっておりました）ご協力、

ほんとうに感謝いたします。 

 賛同者様ももちろんですが、こまめに拡散ＲＴしてくださった方、外国語翻訳してくださった方、拡散の仕方を考

えてくれた方、すべてに感謝です。 

 私は今回が初めてですが、みなさんはどうでしょう…普段、好きなアニメで制作側にファンレターなんて書いたこ

とがある人、どのくらいいるんでしょうか。驕り…になるのかもしれませんが、プラスな感想を伝えるのって大事だな

と最近特に実感することが多いので、これがみなさんの身の回りのハッピーのきっかけになればいいなぁと思いま

す。 

 

この嘆願書が公式スタッフの目に入るかどうかすらも、今はわかりません。それでも、大変意義のある

活動になったと思います。少なくとも私はクロスウォーズが好きだ！という方と少しでもかかわりが持

てたことがハッピーでしたし、当日になって公式アカウントが同時視聴を提案してくるなんて思いもし

ませんでした。よい１０周年でした。ありがとうございました！ 

 

２０２０年７月６日 はくえいさねこ 


